

lunes 10 de junio de 2024

La Laguna celebra la cuarta edición de la muestra de música de raíz 'Etnomundo'

El programa incluye actuaciones y talleres hasta el sábado 15 en varios espacios del convento de Santo Domingo



Cartel Etnomundo

El convento de Santo Domingo de La Laguna será el escenario de la cuarta edición de la muestra de música de raíz 'Etnomundo'. Su oferta de actividades se repartirá en seis días, desde este lunes, 10 de junio, hasta el sábado 15. El programa está compuesto por conciertos y talleres práctico-didácticos sobre percusión, canto y la construcción de instrumentos musicales de las islas.

La concejala de Cultura y presidenta del Organismo Autónomo de Actividades Musicales, Leticia Villegas, considera que, de la mano de 'Etnomundo' "La Laguna se convertirá en el epicentro de un encuentro de música y tradición en el que se ofrecerá al público un espacio interactivo en el que experimentar, con un contexto global, las raíces musicales más arraigadas en Canarias".

Este festival se inaugura este lunes a las 17:00 horas de la mano del taller práctico de construcción de castañetas de Tenerife, que impartirá el artesano Guillermo Molina. El martes, le seguirá el seminario sobre percusión de los profesores de la Escuela de Percusión Canaria, Jonatán Rodríguez y Carlos Castañeda.

La jornada siguiente se dedicará a la construcción del pandero cuadrado, de la mano del artesano y músico Carlos Ramírez. El jueves se podrá disfrutar de la clase de canto y percusión ibérica que impartirá la experta en

técnica vocal y ornamentación Isabel Martín, y el viernes el público interesado podrá construir su propio tambor de Tenerife siguiendo las indicaciones del artesano Alexander Chinaea.

Todos los talleres se celebrarán entre las 17:00 y las 19:00 horas, con la excepción de este último, que dará comienzo a las 10:00 horas.

Por otra parte, la Sala de Cristal acogerá los tres conciertos programados en la agenda de 'Etnomundo'. A partir de las 20:30 horas, el jueves los asistentes podrán disfrutar de las actuaciones de Ínsula, agrupación dirigida por Aníbal Llarena, y el viernes a la misma hora podrán disfrutar del espectáculo *Piel con piel* de la compañía de música y artes escénicas Pieles. Clausurará el festival, el sábado, también a las 20:30 horas, el concierto del dúo Milo ke Mandarini formado por Carlos Ramírez e Isabel Martín.